

PARA - Ein ereignisreicher August

13. September 2019



Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste:

PARA bekam Freikarten für einen Kinofilm geschenkt, das war schon eine echte Abwechslung für unsere Männer. An einem anderen Wochenende waren sie zu einem Theaterstück eingeladen und verbrachten eine gute Zeit in der AMAS-Kindertagesstätte, in der eine unserer Blaukreuzgruppen stattfindet. Es gab Hamburger, gesponsert von Mc-Donald's, Musik, Tanz und viel Spaß zusammen mit den Teenagern der Blaukreuzgruppe (Grupo de Apoio Kids).

Am darauffolgenden Wochenende kam uns die Blaukreuzgruppe der AMAS-Kindertagesstätte hier auf unserem Gelände besuchen. Es gab Gegrilltes zum Mittagessen und am Nachmittag führten die Gäste ein Anspiel auf. Es war ein schönes Miteinander, und bevor es dann später doch anfing zu regnen, konnten die Teilnehmer Dank des ungewöhnlich warmen Wetters noch den Swimmingpool und die Sportanlagen nutzen.

Neun unserer 15 Therapiegäste nutzten die Gelegenheit, eine Prüfung abzulegen und damit ihren Schulabschluss nachzuholen. Noch haben wir die Ergebnisse nicht, aber wenn zumindest in einigen Fächern ein ausreichendes Ergebnis erzielt wurde, gelten diese als bestanden.

Auch im Bereich der Prävention gab es Neuigkeiten. Die Eisentreppe wurde den vom Brandschutz gestellten Anforderungen angepasst und wir hoffen, dadurch bald wieder ein gültiges Zertifikat zu haben.

Nachrichten

13.September 2018



AMB - eine neue Idee

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee

13.September 2018



[Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



[Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



[PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



[Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



[AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- 11
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)